

Éxito de acogida

23/01/2010

El arquitecto de campos de golf Ignacio García ha presentado en la Feria Internacional de Turismo de España que se celebra en Madrid el discurso titulado “Campo de Golf, Diseño y Proyecto” con una colección de diapositivas que muestra el proceso de creación y construcción de las obras más importantes realizadas por el arquitecto y su empresa de diseño de campos de golf, “Ignacio García Golf Arquitectura”.

La intervención de Ignacio García ha tenido lugar en el stand de la oficina de turismo cubana de FITUR con motivo de su participación en el proceso de licitación de un campo de golf de 18 hoyos en Cuba que promueve el principal operador turístico del país, Grupo de Turismo Gaviota, S. A.

Las personalidades asistentes, entre las que se encontraba el Vicepresidente de Desarrollo y Negocios del Grupo de Turismo Gaviota, S. A., han acogido con gran entusiasmo el discurso del arquitecto.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com